



**KEPAHIANG**

**SENIN, 19 JUNI 2023**

**SUMBER BERITA**

X	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU	.....

**KATEGORI BERITA UNTUK BPK**

POSITIF  NETRAL  BAHAN PEMERIKSAAN  PERHATIAN KHUSUS

**Empat Randi Pemkab Kepahiang Hilang**

**Herwin: Kalau Benar Hilang, Kita TGR**

**KEPAHIANG** - Dari hasil inventarisir yang dilakukan Bagian Aset Badan Keuangan Daerah (BKD) Kabupaten Kepahiang dan Kejaksaan Negeri (Kejari) Kepahiang, diketahui ada empat kendaraan dinas (Randis) roda dua dinyatakan hilang. Inventarisir ini dilakukan sejak Senin (12/6) hingga Minggu (18/6).

Empat randis ini milik tiga Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di lingkungan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kepahiang. Yakni satu randis milik Dinas Pendidikan dan

Kebudayaan (Dikbud), dua randis milik Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja (Disprinnaker) dan satu randis milik BKD Kepahiang.

Kemudian, dari hasil inventarisir itu juga ditemukan beberapa randis yang menunggak pajak. Untuk Randis menunggak Pajak ini, BKD minta untuk segera dibayarkan.

Untuk pemegang kendaraan yang belum bisa menunjukkan kendaraannya, akan dilakukan pemanggilan khusus oleh Kejari Kepahiang dengan menyertakan randisnya.

"Dari hasil inventarisir yang kita lakukan beberapa hari ini, memang ada beberapa temuan. Ada beberapa kendaraan yang belum melakukan

pembayaran Pajak. Ada beberapa kendaraan yang hilang dan ada juga beberapa kendaraan yang belum di hadirkan," ujar Kasi Intel Kejari Kepahiang, Nanda Hardika, SH, kepada RB, kemarin (18/6).

Dikatakan Dika, untuk Randis yang dinyatakan hilang, akan ditelusuri terlebih dahulu, apaka benar-benar hilang atau tidak.

"Kita masih memastikan benar hilang atau tidak," ucapnya.

Sementara itu, Kabid Aset BKD Kepahiang, Herwin Noviansyah, S.Sos., MM mengatakan, empat randis roda dua yang dinyatakan hilang ini masih berdasarkan pengakuan dari pemegang kendaraan. Untuk itu,

pihaknya akan menelusuri terlebih dahulu kebenaran dari pengakuan pemegang kendaraan ini.

"Kalau memang terbukti hilang, kita akan lakukan proses Tuntutan Ganti Rugi (TGR)," ujar Herwin.

Dikatakan Herwin, kurang lebih satu minggu ini pihaknya dan Kejari Kepahiang sudah berhasil menginventarisir Randis di 13 OPD di lingkungan Pemkab Kepahiang, dan mendapati hasil yang cukup memuaskan.

"Saat ini kita sudah menginventarisir di 13 OPD yang ada di Pemkab Kepahiang. Dalam inventaris ini bertujuan untuk memperbaiki penataan aset. Terutama randis di Kabupaten Kepahiang," tutupnya. (eng)